

Kino in der Amtsscheune

Am Freitag, den 1. August 2025, zeigt unser ehrenamtliches Kinoteam zugunsten des „Fördervereins der Telefonseelsorge Elbe-Weser e.V.“ in der Amtsscheune Bad Bederkesa den Film "Nicht ganz kosher“:

Um den Verkuppelungsversuchen seiner Familie in Jerusalem zu entgehen, meldet sich der ultraorthodoxe Jude Ben freiwillig, eine jüdische Gemeinde im ägyptischen Alexandria beim Pessahfest zu unterstützen. Nachdem Ben zunächst das Flugzeug verpasst hat und in der Wüste Sinai aus dem Bus geworfen wurde, wird der mürrische Beduine Adel seine letzte Hoffnung. Als dann aber ihr Auto streikt, geht es für beide ums reine Überleben.

Die Wüste Sinai dient dabei als Bühne für eine humorvolle und tiefgründige Begegnung zweier Glaubenswelten.